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労災申請につきまして
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箱根町役場
福祉部/保険健康課
労災担当者様

お世話になっております。野⽥頭 宜教です。
⽇々、業務にてお忙しい毎⽇を送られていると思われます。

勤勉に働かれている⽅に関してはこの上なく迷惑な内容となりますが、
私、野⽥頭 宜教が只今、強羅花壇の労災申請を社会保険労務⼠ ⼩⽊曽 裕⼦を代理⼈としてたてさせて頂きまし
たが、通常の業務遂⾏が難しいとの事でこの度、途中から代理⼈として労災申請を⾏う社会保険労務⼠の先⽣が変わ
る予定です。それまでは現、代理⼈の社会保険 労務⼠ ⼩⽊曽 裕⼦より⼿続きを進める予定です。

また、労災申請の担当の⽅や⼩⽥原労働基準監督署の⽅におかれましては、
慣れない業務の為、業務が進まないと思われます。
ですが、私⾃⾝が直筆での書類作成を求めるなど、社労⼠の⽅と話しましたが、
時間稼ぎとも取れる⾏動が⽬に余ると思いこの度、この様な連絡をするに⾄りました。

つきましては、このまま申請⾃体は全て時効を迎えて、
申請そのものが無かったという事態に陥る様であれば、社会保険労務⼠ ⼩⽊曽 裕⼦より頂いた、全ての⾏動記録
が記載されているわけではありませんが、それでも⼤まかな⽬安になると思っています。

その書類ややり取り内容を、県の窓⼝、それと付随して⾏政申し⽴てを、公の所にてその⾏動の妥当性を含めた是⾮
を正式に取ろうと思っております。
今後の対応を正式にその上の⾏政に代理⼈を⽴てるか思案中ですが視野に⼊れております。
その為、私を含めた全ての⽅の個⼈名等が公開されますのでご承知おき下さい。

⽇々、必死に働いている⽅に関しまして、お⽬汚しとも取れる内容となる事、
深くお詫び申し上げます。

尚、私⾃⾝は本来ある制度をそのまま利⽤しているだけとの認識です。
何卒、返信が無いなどの事が⾏動記録が残っておりますが通常通り業務の遂⾏をお願いいたします。

尚、当メールに関して返信は不要です。


